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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos do Prefeito

REPUBLICADA POR ERRO MATERIAL
PORTARIA Nº 85 DE 20 DE MARÇO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o Edital de Convocação 07/2015 e nos termos do Memorando
nº 056/2015, oriundo da Divisão de Recursos Humanos,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 9º Concurso Público, reali-
zado em 19 de maio de 2014, o servidor abaixo relacionado, para o
cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta Prefeitura,
de acordo com a Lei Complementar nº 46 de 26  de agosto de 2013,
com validade a contar de 23/03/2015.

BRUNO LUIS OLIVEIRA BASTOS
Professor de Português
Referência  VIII
Salário mensal: R$ 1.184,76 (um mil, cento e oitenta e quatro reais e
sessenta e seis centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ
DO VALE DO RIO PRETO, em 20 de março de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

REPUBLICADA POR ERRO MATERIAL
PORTARIA Nº 86 DE 20 DE MARÇO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO
RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, de conformidade
com o Edital de Convocação 08/2015 e nos termos do Memorando
nº 056/2015, oriundo da Divisão de Recursos Humanos,

R E S O L V E

Nomear, conforme resultado do 9º Concurso Público, realizado em
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19 de maio de 2014, o servidor abaixo relacionado, para o cargo consignado no Plano de Cargos e Salários desta
Prefeitura, de acordo com a Lei Complementar nº 46 de 26  de agosto de 2013, com validade a contar de 23/03/2015.

CLODOALDO JOSÉ DOS SANTOS
Lixeiro
Referência  I
Salário mensal: R$ 769,11 (setecentos e sessenta e nove reais e onze centavos)

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 20 de março de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

PORTARIA Nº 087 DE 23 DE MARÇO DE 2015.

O PREFEITO MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, no uso de suas atribuições legais, e nos
termos do processo administrativo nº 02381/2015,

R E S O L V E

Designar a servidora LUCIANA FERREIRA MARTINS, matricula 2.466, Enfermeira de Família, como interlocutor
deste Município junto ao Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, objetivando controlar o cumprimento das
ações pertinentes ao processo TCE 229.913-9/2011, com validade a partir desta data.

GABINETE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO, em 23 de março de 2015.

JOSÉ AUGUSTO GONÇALVES
Prefeito

Ata nº001/15

Ata da Primeira Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezenovedias do mês defevereiro do ano de dois mil e quinze, sob a
presidência do Senhor Vereador Lucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresFrancisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva, DárcioAndriolo Machado, Carlos Alberto de
Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira eMarcelo Rabello Neves , que assinaram o livro de presençae,
havendo número legal, às dezenove horas e vinte e cincominutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos. Ato Contínuo,oSenhor Presidente convidou o Prefeito José Augusto Gonçalves para tomar assento à mesa.
Em seguida,convidou o Padre Reginaldo Pereira Pinto para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, VereadorFrancisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de
nº 68, da Sessão Ordinária do dia dezoitode dezembro de dois mil e quatorze,que, após lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Ato contínuo, o Senhor Presidente convidou o Prefeito José Augusto Gonçalves
para ocupar a Tribuna, ematenção ao Art.83 da Lei Orgânica Municipal, e que fizessepronunciamento, em nome do
Poder Executivo, por ocasião do iníciodas atividades Legislativas.”OfícioGP nº111/15.Em, 13 de fevereiro de 2015,
referente à abertura das atividades legislativas: Excelentíssimo Senhor Presidente, cumprimentando Vossa Excelência
e Ilustres Pares, apresentamos nossas felicitações pela abertura das atividades do Poder Legislativo. Ao longo de 2014,
iniciamos algumas obras, através da parceria com o Governo do Estado, destacando-se a reconstrução da Ponte Barão
de Águas Claras, o início do muro de contenção da Rua Paulo Ney de Souza e da Genaro Faraco, bem assim as quadras
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em Contendas e Pouso Alegre.A cortina atirantada, desejo dos moradores do Parque Vera Lúcia, tornou-se realidade,
tendo em vista o término da obra e a abertura da rua para a população, como a réplica da saudosa Ponte Preta foi
recolocada em seu lugar, trazendo antigas lembranças para todos nós.Quanto à revitalização de áreas da sede do
Município, iremos ao primeiro semestre iniciar as obras de ampliação da Rua Coronel Francisco Limongi, com a abertura
de vagas de estacionamento, bem como com obras na Praça Rubens Faraco, na forma de projeto arquitetônico elaborado
pela Secretaria Municipal de Obras Públicas, Urbanização e Transportes, unidade administrativa encarregada também
da obra de desmonte da curva existente na Rua Paulo Ney de Souza, conhecida por “rua da matinha”, o que facilitará
o acesso de veículos de maior porte, além de propiciar segurança para os pedestres e beleza para nossa cidade, em razão
do calçadão que será construído ao longo da margem do Rio Preto.A implantação de mudanças na área de mobilidade
urbana está se tornando realidade. Neste ano de 2015, estaremos apresentando aos Senhores Vereadores o estudo viário
efetuado pela Secretaria Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública para sua implantação.Estaremos criando a JARI –
Junta Administrativa de Recursos Interpostos, o que possibilitará o ingresso do Município no STN – Sistema Nacional
de Trânsito, viabilizando a parceria com a Polícia Militar, objetivando a fiscalização do caóticotrânsito de São José do
Vale do Rio Preto, o que já não é sem tempo, trazendo à ordem a legislação vigente relativa ao som alto praticado por
alguns veículos em descompasso com as normas do Código de Trânsito Brasileiro, além daquela que diz respeito aos
veículos abandonados ao longo dos nossos logradouros.A Secretaria Municipal de Meio Ambiente, cujo comando foi
trocado no início do ano, tem a missão de solucionar os problemas relacionados ao recolhimento e destinação do
resíduo sólido produzido em São José, além daquele relacionado à crise hídrica vivenciada não somente por nossa
comunidade, mas também por todo o Sudeste brasileiro.A Secretaria de Meio Ambiente já está realizando estudos para
a construção de uma nova barragem, com uma capacidade maior que a antiga barragem da maravilha, em local que evite
a perda dos inúmeros mananciais que existem na área já citada, que é uma área de preservação permanente.A Secretaria
de Agricultura vem dando suporte às ações dos produtores rurais através da sua patrulha agrícola mecanizada, tentando
minimizar os efeitos devastadores da seca que assola nossa região, bem como em conjunto com a EMATER e a
PESAGRO, nas ações que envolvem a produção de hortifrutigranjeiros, a exemplo da análise da água própria para
avicultura.Demais disso, a parceria com a Secretaria de Estado de Agricultura e Pecuária, possibilitou o retorno do
Programa Estradas da Produção, com suporte de 2 caminhões caçamba, 1 caminhão pipa, 2 retro escavadeiras, 1 patrol,
1 rolo compactador e 2 tratores agrícolas, os quais vêm diuturnamente atendendo as regiões produtoras de forma
cronológica procedendo à melhoria das estradas, visando o escoamento da produção das localidades atendidas.Na área
da saúde, além dos atendimentos efetuados e das ações de saúde pública efetuadas, São José do Vale do Rio Preto foi
agraciado pelo Ministério da Saúde com a construção de mais 4 Unidades Básicas de Saúde, nas localidades de Boa
Vista, Centro, Jaguara e Barrinha, que devem ser construídas ainda neste ano de 2015, possibilitando um maior conforto
e bem estar para os munícipes.A Secretaria de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia partirá para um incremento da
área de tecnologia nas escolas do Município, com a implantação de rede wi-fi, visando a inclusão do corpo discente e
docente no mundo digital, trazendo aplicativos educacionais, além da lousa digital, a princípio, em duas escolas, mas
com a distribuição de tablets aos alunos de toda a rede.Por fim, é necessário esclarecer que estamos em um tempo de
economia. A diminuição da receita de todos os municípios brasileiros é um fato inexorável, não sendo diferente para São
José do Vale do Rio Preto.Diante de tal fato, tomamos algumas medidas para evitar um mal maior. Infelizmente tais
medidas são vistas como antipáticas, mas se não tivermos a coragem suficiente para tomá-las, mais à frente o funciona-
lismo do município poderia vir a pagar um preço maior. Diante das constatações efetuadas e diante da exigência legal
inserida na Lei de Responsabilidade Fiscal, determinei o corte das horas extras e mais algumas medidas, as quais já foram
publicadas no Diário Oficial do Município e que vigorarão, pelo menos, durante o primeiro quadrimestre que finda em 30/
04/2015.Em meados de 2014, após entendimentos mantidos com o Governador do Estado, nos foi cedida a instalação
inacabada do CIEP existente em Camboatá. Em um primeiro, foi providenciada a limpeza do local, para que tivéssemos a
real situação da área. Após, começamos os entendimentos para trazer para aquele local um Grupamento do Corpo de
Bombeiros, o que se torna realidade neste ano de 2015, visto que o projeto arquitetônico por eles idealizado foi devida-
mente aprovado pelo Secretário Estadual de Defesa Civil, Coronel Bombeiro Sérgio Simões.Em entendimentos mantidos
com o Secretário Estadual de Ciência e Tecnologia e tendo em vista aquela área do CIEP, é desejo nosso implantar
naquele local a FAETEC e o CVT – Centro Vocacional Tecnológico, com seus cursos profissionalizantes em diversas
áreas, bem como a construção de uma praça para o lazer e a prática desportiva para os moradores das regiões circunvizinhas
a Camboatá.No ano de 2014, fizemos aquilo que era o desejo de grande parcela da população, desapropriando as terras
e prédio da Coopervale, para ali naquele local concentrarmos todas as ações de saúde do Município, o que trará
economia para os cofres públicos e conforto para o Cidadão, já que em um só lugar poderá tratar de todos os assuntos
atinentes a sua saúde.Naquele local, tendo em vista ser um espaço bem amplo, desejamos fazer a construção do Centro
Administrativo Prefeito RosaldoAndriolo Machado, concentrando assim todas as Secretarias meio em um só lugar, o
que é um antigo desejo.Neste ano de 2015, em uma parceria com o proprietário do prédio, iniciaram-se as obras de



reconstrução da antiga Estação Ferroviária de Águas Claras. É importante frisar que aquela antiga estação é tombada
pelo Município, fazendo parte do nosso acervo cultural e não poderíamos deixar uma parte de São José ser esquecida e
derrubada, desaparecendo da nossa história, sendo certo que toda a obra é custeada pelo seu proprietário, o que traz
economia para o erário municipal e, quando pronta, se destinará a ações culturais do município.No mais Senhores
Vereadores, quero parabenizar Vossas Excelências pela eleição da nova mesa diretora e pela visita efetuada, rogando que
possamos permanecer unidos em prol da Comunidade  Administrada, o que é a nossa meta.Na oportunidade, desejando
a todos um ano repleto de ações exitosas, aproveitamos o ensejo para renovar sinceros protestos de consideração e
respeito.José Augusto GonçalvesPrefeito Municipal.”Logo após, o Senhor Presidente solicitou que o Vereadora Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Mesa Diretora, de protocolo nº 075/15 (Projeto de Lei que
Procede a Revisão Geral dos Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal);Projetos de Leis de nºs 71/15 e 074/15,
de autoria do VereadorFrancisco de Lima Bulhões;Indicações Legislativas, de autoria da Vereadora Rosana Raposo
Vasti Esteves da Cunha, de nºs04/15 e 017/15;  Indicações Legislativas, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves,nºs
016/15, 018/15, 019/15, 020/15, 021/15, 022/15, 041/15, 042/15, 043/15 e 044/15; Indicações Legislativas, de autoria do
Vereador DárcioAndriolo Machado,nºs 053/15, 054/15, 055/15,056/15, 057/15, 058/15 e 059/15; Indicações Legislativas,
de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões,nºs 070/15 e 72/15; Requerimento de Informação nº 065/15, de autoria do
Vereador Francisco Lima Bulhões;Ofício nº 097/15, de protocolo nº 046/15, Secretaria Municipal de Saúde (Encaminha
Cronograma referente ao Fumacê no Município) e Ofício nº 164/15, Secretaria Municipal de Saúde (Solicita Reunião).
Finda a leitura do Expediente e havendo oradores inscritos para a fala do Expediente, usou a tribuna o
VereadorDárcioAndriolo Machado,que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, o Excelentíssimo
Prefeito Municipal e os  Secretários. Parabenizou o Presidente Lucas Duarte Rabello por estar comandando a Câmara,
dizendo que a renovação é muito importante. Mencionou, a seguir, que, conforme sempre disse, são novas ideias, e que,
partindo de Sua Excelência, Presidente Lucas, que é um rapaz novo, com força total, pode trazer um grande benefício para
São José do Vale do Rio Preto. Logo após, disse que , aproveitando a primeira Sessão da nova Gestão, queria também
fazer suas críticas, afirmando que  teve críticas, teria que fazer críticas e que, talvez elas não sejam, afirmando também que
toda crítica não é simpática, mas que, para sua surpresa, e que são todas pessoas amigas, mas que ficou surpreso, com
as nomeações que houve na Câmara, afirmando que ele, quando Presidente, sofria pressão, porque determinadas
pessoas não poderiam trabalhar com a sua gestão porque tinham ficha suja e que hoje está vendo aqui nomeadas essas
pessoas. Disse que fica surpreso, porque quem fazia pressão contra sua gestão, hoje aceitou as pessoas, mas que cada
um responde pelo que está se administrando. A seguir, disse que, mais ainda, ficou mais surpreso, que ,numa Prefeitura,
que está com os gastos acima dos permitidos, e que a Câmara Municipal é a grande Gestora, e que  o Presidente, seu
querido irmão Lucas, vem propor um aumento: uma Assessoria Parlamentar I (um), de R$ 3.900,00 (Três mil e novecentos
reais). O Vereador DárcioAndriolo Machado disse que acha que é falta de bom senso e consenso, que não queria se
meter na sua administração, mas que éum Vereador para fiscalizar.A seguir, disse que ficou surpreso aqui, agora, e que
está até levando cópia, pois, numa função que era de R$ 900,00 (novecentos reais), passando para R$ 1.800,00 (Mil e
oitocentos reais), e que acha que é uma falta talvez de conhecimento de administração, ou tentar empregar mais alguém
para fazer sua média como Presidente. Disse também que, como fiscalizadores, têm que ver isso bem e que não está aqui
porque saiu da Presidência, não. Disse que, na sua gestão, que foi uma Gestão muito limpa, e que, quanto menos
despesas,acha que quem ganhou foi o povo, e que não foi uma pessoa e nem duas. Logo após, disse que o Presidente
Lucas tem que ter cuidado com isso porque, se a prefeitura está com o gasto excessivo, a Câmara, que é fiscalizadora, não
pode arranjar mais despesas. Disse também ao Presidente Lucas queacha que ele tem que rever isto e que o povo tem
que ficar sabendo, porque é desagradável essa situação de, primeira reunião, já estar com essa situação. A seguir,o
Vereador Dárcio disse ao Presidente Lucas que  outra situação que foi em tempo, que ele reviu , que foi uma situação
meio antipática da parte do Presidente, por citar nome de Pastores, Padres, Igrejas e, na hora que citou um órgão Centro
Espírita, não citou o nome da Presidente, e que é sua irmã, e acha que o Presidente Lucas tem que ter respeito, porque o
Centro Espírita Luz e Caridade ou o GEEAK, é um órgão, assim como a Igreja Católica, mais antiga de São José do Vale
do Rio Preto, que mais bem causa a esta comunidade.Disse que acha que foi falta de respeito da parte do Presidente
Lucas. A seguir, o Presidente Lucas Duarte Rabello disse ao Vereador DárcioAndriolo Machado que , por questão de
ordem, que se  lembra que foi citado aqui, sim, por ele, Presidente Lucas, primeiramente, o Centro Espírita Luz e Caridade
e, posteriormente, o nome da Senhora Neuza Andriolo Machado, como representante também do Grupo de estudo
GEEAK, aqui na Câmara, e solicitou  ao Vereador Dárcio que não faça aqui denúncias levianas, senão sua palavra será
cortada, agradecendo, a seguir. O Vereador Dárcio disse que não é leviana, porque todo mundo aqui ouviu. O Presidente
Lucas disse ao Ex-Presidente e Vereador Dárcio que era questão de ordem. A seguir, o Vereador Dárcio pediu ao
Presidente Lucas que tivesse um pouco de compreensão e respeito com este Órgão e principalmente com uma pessoa
que é sua
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irmã, pedindo que reconheça isso. O Vereador Dárciotambém disse que é só isso que tem a falar, e que, posteriormente,
têm aí o ano todo para rever os ganhos, acertos e os erros, e que não é porque hoje está na Presidência, que hoje já
cometeu essa gafe e a questão destes dois salários aqui, que tem que ser revista. Finalizou sua fala, agradecendo.Inscrito,
a seguir,na fala do Expediente, o Vereador Marcelo Rabello Neves, que iniciou cumprimentandoo Excelentísimo Senhor
Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores e o Excelentíssimo Senhor Prefeito José Augusto Gonçalves,
estendendo o cumprimento aos seus  Secretários, ao Padre Reginaldo,aos demais líderes religiosos, à Imprensa, aos
Servidores desta casa, a todo povo presente, aos Ex-Vereadores presentes e ao Ex-Prefeito Manoel Martins Esteves. A
seguir, disse que, dando início à jornada de trabalho, nesta casa, no exercício de 2015, hoje encaminha aos seus pares as
emendas parlamentares referentes às melhorias de nossa Cidade, feitas pelo nobre Deputado e hoje Secretário Estadual
de Habitação, Bernardo Rossi, no qual vem desempenhando um bom crescimento para São José do Vale do Rio Preto.
Disse também que gostaria que seus pares, com muito carinho, apreciassem, e que não conseguiu tirar uma cópia para
todos os Vereadores, e que estendeu a cópia ao Vereador Dárcio, por fazer parte do PMDB, com grande responsabilida-
de, a importância de cada um para pleitearem o que é de mais importante nessas emendas parlamentares. A seguir, disse
ao Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves que despachou com ele no seu Gabinete, e solicitou ao Presidente Lucas
Duarte Rabello que, se por acaso se excedesse os quinze minutos, gostaria que o Senhor Presidente o autorizasse a
estender mais um pouco. Mencionou, a seguir, a emenda parlamentar, referente à reforma do Colégio Estadual Coronel
João Limongi, no valor de R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais), a ampliação das melhorias de infra
estrutura, no valor de R$ 550.000,00 – (quinhentos e cinquenta mil reais), para equipamentos mobiliários para esse
mesmo Colégio, implantação de uma quadra poliesportiva no Município de São José, no valor de R$ 1.000.000,00 (hum
milhão de reais) e o valor de R$ 200.000,00 – (duzentos mil reais) e que foi destinado o valor de R$  6.000.000,00 –(seis
milhões  de reais), no qual despachou diretamente com o Deputado, para a Saúde. Disse que voltaria para poder explicar
melhor esses R$ 6.000.000,00 (seis milhões), onde poderá ser empregado junto com a Secretária Eliane Vieira, se assim,
por ventura, ela achar necessário. Mencionou também que colocaram o valor de R$ 1.000.000,00 –(hum milhão de reais)
e 200(duzentos) metros de asfalto, no Programa “O asfalto em minha porta”, dizendo que se tratava daquele asfalto
quente. A seguir, disse que,conversando com o Senhor Prefeito, este considerou que era mais complicado falar com o
Secretário Hudson sobre asfalto, mas que, hoje  não estaria lá  pedindo um favor, pois está com uma carta na mão dizendo
que está inserido no Orçamento de dois mil e quinze, do Governador. A seguir, o Vereador Marcelo Neves disse que
considera que esse asfalto vai chegar em São José, para o Senhor Prefeito poder mensurar pros nossos bairros um valor
de cento e cinquenta mil reais, uma ambulância de urgência e emergência, no qual o Vereador Francisco esteve com ele
no Hospital recentemente e viu a dificuldade que foi pra conseguirem a transferência de um determinado cidadão,
porque as ambulâncias não estavam em perfeito estado. A seguir, mencionou a ampliação do sistema de alerta e alarme
em São José do Vale do Rio Preto, no valor de dois milhões de reais, e a Secretaria de Defesa Civil e Ordem Pública, na
qualtem o Coronel Aníbal para estar podendo discutir com ele  a melhor forma possível de ele colocar ou buscar, citando
algumas, inclusive a aquisição de uma pick-up  de cabine dupla, com kit de equipamentos com GPS, bomba postal,
motosserra, entre outros equipamentos, para uso pela Defesa Civil, em situação de emergência do nosso Município. A
seguir, citou a Educação, a Secretária Cátia Isidoro, e disse que  conseguiram colocar pra ter uma aquisição de  ônibus
para o Programa de Transporte Escolar, inclusive de alunos especiais, e mais trinta computadores e periféricos de
informática para o Projeto  Inclusão Digital no nosso Município. Mencionou que o Secretário Bernardo Rossi inseriu a
construção de cem casas populares, no qual já conversaram sobre isso, e onde o Senhor Prefeito pode destinar essas
construções, citando também a aquisição de uma retroescavadeira e uma pá mecânica para o Município de São José,
desenvolvimento de ação de contenção de encostas e talude , no Município, implantação de sistema de saneamento
básico no nosso Município e, a respeito da Saúde, os seis milhões, que estão destinados à aquisição de um aparelho de
raio x com impressora, aquisição de trinta leitos hospitalares, vinte macas para o  Hospital, ampliação, reforma e apare-
lhamento dos postos de saúde, aquisição de uma UTI móvel. A seguir, destacou que gostaria de esclarecer que uma UTI
móvel, o Município não possui e é de suma importância, pois salva vida, e que não é simplesmente uma ambulância, que
com ela praticamente se consegue ressuscitar um paciente ali dentro. A seguir, o Vereador Marcelo Rabello Neves
também citou a instalação de uma clínica para tratamento de dependentes químicos no nosso Município, pois não tem,
e a aquisição de uma van, com dezesseis lugares, para o transporte de pacientes para fora de nosso Município, a
aquisição de um mamógrafo com processadora, aquisição de uma ultrassonografia com processadora, aquisição de um
aparelho de raiox portátil, explicando que se trata daquele que se leva pro centro cirúrgico, a aquisição de um
ecocardiográfico, construção, aquisição, apreensão, reforma e aparelhamento das unidades de atendimentos médicos
odontológicos, a construção de uma creche pra atender as crianças de população de baixa renda, instalação de um
centro público de trabalho de emprego e renda em nosso Município, a implantação de uma rede wi-fi para acesso
gratuito, a implantação de uma praça da juventude em São José do Vale do Rio Preto, estimada no valor de cento e
cinquenta mil Reais. A seguir, ressaltou que são inúmeras as emendas parlamentares e que havia citado as mais impor
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tantes, destacando que não é uma conquista do Vereador Marcelo Neves ou doExcelentíssimo Prefeito, e que é, sim,
uma conquista de todos, lembrando que o Deputado Bernardo Rossi teve mil, quinhentos e trinta e oito votos nessa
Cidade, tendo a obrigação, sim, de olhar com carinho pra São José do Vale do Rio Preto, de prestar esclarecimento do seu
trabalho. Finalizou sua fala, convidando os seus colegas Vereadores, para, juntos com o Prefeito, estarem lá, batendo no
Gabinete do Excelentíssimo Governador, o Pezão, e mostrar que São José existe, não existindo só nas eleições, dizendo
ao Prefeito que é uma carta convite prachegarem lá e pedirem ao Governador, porque agora está inserido  no Orçamento
de dois mil e quinze. A seguir, inscrito na fala do Expediente,o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou
cumprimentandoo Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, as Senhoras Vereadoras, o Excelentíssimo
Prefeito, os Assessores Parlamentares, os ilustres Secretários, Autoridades Civis e Religiosas, os Presidentes de Asso-
ciações e demais presentes. A seguir, disse ao Presidente que seria breve em suas palavras, tendo em vistaque outros
Vereadores ocuparão essa tribuna, e que haverá hoje a eleição das novas Comissões Permanentes da Casa Legislativa.
Disse que, em primeiro lugar, queria parabenizar o Presidente Lucas Duarte Rabello, desejando todo sucesso na adminis-
tração dessa casa e dizer que ele pode contar com os esforços possíveis desse Vereador nessa dinâmica. Destacou que
foi eleito e reeleito em prol de São José do Vale do Rio Preto. Disse, a seguir, que, em seu primeiro discurso, quando
assumiu essa tribuna, na gestão que iniciou há dois anos , como Vereador Francisco Lima Bulhões, não vem aqui tecer
comentários ou bajular  tanto  o Presidente Lucas, da mesma maneira o Prefeito, que se faz presente, dizendo que já iria
se reportar a ele, porque, na realidade, todos foram eleitos, representando São José do Vale do Rio Preto. Disse, a seguir,
que as ações que o Presidente Lucas terá, as ações que esta Casa teve, tem certeza de que foi com intuito de fazer com
que São José pudesse ser um pouco melhor, se é que assimpode dizer. Logo após, disse ao Senhor Presidente que trouxe
um abraço do amigo reeleito a Deputado Estadual, Marcos Vinícius, Presidente Estadual do PTB, que se coloca à
disposição do Senhor Prefeito e Presidente, em seu Gabinete, lá no Estado do Rio de Janeiro. Mencionou, a seguir,
aproveitando, como o Excelentíssimo Senhor Ex-Presidente e Vereador DárcioAndriolo Machado, que, às vezes, é
necessário fazerem críticas, e que as críticas, quando são feitas com o intuito de uma melhora,  sempre são bem vindas,
e que representam o povo, têm que ser pessoas capazes suficientes para aceitarem as críticas que são colocadas,
porque, na realidade, acredita que as críticas não são para ofender ou atingir de forma pessoal, e que aqui estão para o
qual representam e por aquilo para o que foram eleitos. A seguir, o Vereador Francisco disse, ao Senhor Prefeito, que bem
sabem que muito daquilo que eles e nossa população almejam , destacando quenão precisam se exportar aos longos
caminhos pra isso, bastando verem aí os serviços que são ofertados, através do abastecimento de energia, o que falar
da Ampla, ineficiência, talvez por parte dos responsáveis que estão lá em cima, dizendo que, em relação à telefonia fixa
e móvel, dispensa comentários. Citou, a seguir, a saúde, a educação, o transporte público, a segurança, as estradas, o
abastecimento de água, destacando que recebeu um whatsApp, pelo terceiro dia consecutivo, de que a comunidade de
Valverde e Boa Vista estão sem abastecimento de água, e que um morador, pela terceira vez, chegando em casa, está sem
água e saneamento básico. Destacou que se lembra bem da leitura da última ata , em que a Vereadora Maria mencionou,
por inúmeras vezes, a comunidade de Torrão de Ouro, dentre outras, e, como aqui se colocou,  que precisam de união,
exatamente a união é um saber de todos, a união faz a força  e esses poderes existentes hoje aqui, representados por
Vossa Excelência, Vereador Lucas e Senhor Prefeito José Augusto,  são distintos em suas obrigações, mas são harmôni-
cos, e que essa necessidade de união, acredita que aconteceu também na primeira gestão, que tiveram nesses dois anos,
quando esta Casa foi regida  pelo Vereador Presidente daquela época, DárcioAndriolo Machado. A seguir, disseao
Senhor Prefeito e aos colegas Vereadores que, mais necessário do que união, existe a necessidade de ação, e que têm a
certeza de que querem e a população também quer uma ação, mas que  é oportuno também mencionar, uma vez que estão
ao vivo, através da Rádio, através da TV. Disse que, como mencionou, são poderes distintos, atribuições distintas,
precisam trabalhar  de forma harmônica, mas a população precisa ter em mente o que é prerrogativa legislativa e o que é
função executiva.  A seguir, mencionou que o Prefeito aqui relatou as conquistas desde o iníciodo seu governo e que
muitas outras conquistas se seguirão, porque sabe que o Prefeito é uma pessoa compromissada com o seu Município,
e que o Vereador Lucas, como Presidente, e todos os demais Vereadores aqui presentes, são Vereadores de compromisso
com São José do Vale do Rio Preto. A seguir, disse ao Senhor Presidente e ao Senhor Prefeito que fazia parte de suas
palavras, e que necessitam de união, mas que São José do Vale do Rio Preto, além da união, necessita de ação. Finalizou
sua fala, agradecendo.Inscrito, ainda, na fala do Expediente, oVereador Luís Carlos da Silva, que iniciou primeiramente
agradecendo a Deus pela oportunidade de estar reunido aqui, nesta noite, dizendo que sabem que o que acontece em
nossas vidas é permissão de Deus. Cumprimentou a todos, o Senhor Prefeito, demais Vereadores e os demais presentes
que estão ajudando nesta reunião, para tratar de algo da nossa Cidade. A seguir, parabenizou o Vereador Marcelo pelas
suas palavras, porque sabem que precisam disso, trabalhar juntos, unidos, para que venham conseguir algo de bom para
nossa Cidade. Disse que é um Vereador que não para, está lá aborrecendo o Prefeito todos os dias, atrás dos Secretários,
afirmando que não param, estão aí trabalhando, para ver se conseguem melhorias para nossa Cidade. A seguir, destacou
que costuma dizer que tem pessoas que, às vezes, acham até que está trocando algo para lá, para cá. Afirmou que
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costumadizer o que está acontecendo, alguma coisa em várias Cidades por aí a fora, tanto desastre, às vezes  porque
estão andando, talvez em desobediência à palavra de Deus. Disse que conhecem um pouquinho da palavra de Deus e
que precisam trabalhar unidos, sem pensar em prejudicar algo, pensando no bem de nossa Cidade, e que precisam fazer
isso para que venham alcançar algo, e que, se não for da permissão de Deus, nada vai acontecer, e quantas coisas ruins
estão acontecendo, e questionou se estão andando nos caminhos que devem andar. Disse ao Senhor Prefeito, aos
Vereadores e aos Secretários que precisamos trabalhar juntos, unidos, antes que venham tomar algumas decisões,
devem questionar se estão tomando a decisão certa, ou se estão, às vezes, prejudicando alguém, ou a si mesmos,
querendo levantar o nome talvez do Vereador Luís Pantanal, ou será que está fazendo alguma coisa para querer ser o tal
e prejudicando à A ou B. O Vereador Luís Carlos da Silva considerou que está errado, pois precisam estar trabalhando
unidos, junto com os Secretários, Prefeito, para que possam fazer algo de bom para nossa Cidade, para que esta venha
crescer, sem parar, porque o objetivo é esse. Disse, também, que costuma dizer, nessa Tribuna , que ano que vem já tem
eleição e se o Vereador Luís Pantanal não se reeleger, quer sair de cabeça erguida, podendo olhar no rosto de cada um,
que quer assim para sua vida e queria pedir a todos, agora à nova Mesa, à nova Presidência, que está aí para trabalhar
junto, e precisam agarrar naquilo que precisam adquirir para nossa cidade, precisam estar trabalhando junto. A seguir,
mencionou que queria pedir, principalmente ao Prefeito, também conhecedor da Palavra, para que, antes que forem tomar
qualquer decisão, devem questionar se é da vontade de Deus, que venham fazer isso, e que possam parar nesta hora e
fazer uma análise de suas vidas, sobre que está acontecendo, para que não venham querer ser mais do que ninguém, para
que possam estar firmes aí, nesta pegada,todos juntos, para fazerem um bom trabalho nesses dois anos que faltam.
Finalizou sua fala, agradecendo e pedindoque Deus possa abençoar e lhes dar sabedoria nas decisões que vão
tomar.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, após convidar o Vice-Presidente, Vereador Marcelo Rabello Neves, para
assumir os trabalhos, usou a Tribunao Vereador Lucas Duarte Rabello, que inicioucumprimentando o Excelentíssimo
Senhor Prefeito, os Excelentíssimos colegas Vereadores, os Secretários de Governo, Representantes da Imprensa,
Representantes religiosos de uma maneira geral, Representantes de Entidades Representativas, e a todos. Disse que,
primeiramente, gostaria de agradecer aos colegas Vereadores pela confiança e pela oportunidade para estarem aqui,
juntos, tentando cumprir esta missão. A seguir, parabenizou, dizendo que já havia feito no início desta Sessão, os Ex-
vereadores Luís Romeu Souza de Oliveira, João Carlos Rabello, José Carlos Pacheco Furtado e Ivo da Gama Pires, que
aqui estão presentes, e ao Ex-prefeito Municipal, Manoel Martins Esteves, que muito contribuíram para o desenvolvi-
mento desta Cidade, dizendo a eles que tivessem a certeza de que, pelo menos um tijolinho de cada obra que foi feita
neste município, um tijolinho de cada projeto, ou uma linha de cada projeto que foi aprovado, cada projeto que foi feito,
cada indicação que foi feita, cada luta que foi travada, representam todos aqueles que aqui estiveram e passaram e
também aqueles que não estão mais entre nós e que, dentre eles, o Senhor Geraldo Scali, o Senhor Lambari, que também
muito contribuíram para este Município, destacando também o Excelentíssimo Ex-Prefeito Adilson Faraco Brugger de
Oliveira e o Excelentíssimo Ex-Prefeito e saudoso RosaldoAndriolo Machado, que também muito contribuíram para este
Município e  que, infelizmente, não estão mais aqui no nosso meio, mas deixaram sua marca e seu legado. Logo após, o
Vereador e Presidente Lucas disse ao Senhor Prefeito que estão começando o ano Legislativo de 2015 e é muito
prazerosa para toda esta Casa a sua presença, desejando-lhe, em nome do Senhor Prefeito, a todo o Poder Executivo que
tenham sucesso neste próximo ano que começa, que não será um ano fácil, que será um ano de muita luta e trabalho, mas
que foram eleitos para isso, para lutar, para trabalhar em nome do provo de São José do Vale do Rio Preto. Disse que,
como o Vereador Marcelo Neves ressaltou, estas proposições apresentadas pelo Deputado Bernardo Rossi, não têm
que levar aqui em consideração o mérito somente do Deputado, o mérito do Senhor Vereador, mas sim o mérito real, que
é da população de São José do Vale do Rio Preto, e que podem se incluir nesta população, que receberá os recursos para
serem aplicados em nosso Município. A seguir, o Presidente Lucas disse ao Senhor Prefeito que tem certeza de que se
colocam aqui, nesta Casa, para que possam trabalhar de forma unida, como muito bem o Senhor Prefeito afirmou em seu
discurso, o Poder Legislativo junto com o Poder executivo, dizendo tambémque divergência de opinião vai haver, pois
é impossível que, em uma Casa, que tem nove Vereadores e que tem, no poder Executivo, o Prefeito Municipal e diversas
Secretarias, diversas Direções, diversas Coordenações e diversos Funcionários, não haver divergências de opiniões, e
que a divergência de opinião é saudável, quando  é construtiva, quando  quer dar uma direção, e que, quando se toma
uma direção que não é correta, a crítica somente pela crítica não leva o ser humano a nada. Destacou, a seguir, que têm
que refletir até sobre ações que tomaram no passado e que hoje criticamos e, como bem o Vereador Francisco disse, na
sua explanação, e que já havia anotado para também mencionar, com relação a intensificarem a cobrança, porque sabe
que ela já é feita,  já vem sendo feita por parte do Legislativo Municipal, por parte do Executivo Municipal, com relação
aos serviços prestados no Município de São José do Vale do Rio Preto e que podem destacar aqui péssimos serviços
prestados pela concessionária de energia Ampla, podem destacar péssimos serviços prestados por todas as empresas
de telefonia do Município, podem destacar o péssimo serviço prestado pela Secretaria de Obras do Governo do Estado
do Rio de Janeiro, com relação às nossas estradas, e podem destacar também, aproveitando que o Senhor Evangelista
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está aqui presente, mas têm que trabalhar, no sentido de melhorar também os serviços prestados pela Viação Progresso
e Turismo em nosso Município. A seguir, disse que, com relação ao horário de ônibus, com relação à renovação da frota,
têmque estar aqui para cobrar do Senhor Evangelista, de forma construtiva, para que a população tenha o melhor serviço
prestado na porta de sua casa, pois ela paga seus impostos para ter todos os seus direitos e, em nossa Cidade, isso não
está acontecendo. Disse, também, que, muitas das vezes, deixamos muito a desejar e propôs, ao Senhor Prefeito, em
nome de toda a Casa que, se possível, que façam uma ação conjunta: Pode Legislativo, Poder Executivo, População de
um modo geral, e aí representada por Associação de Moradores, Associações Representativas, convocando os Depu-
tados da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro para, juntos, cobrarem a estas concessionárias e ao
governo do Estado do Rio de Janeiro, para que prestem um melhor serviço em nosso Município. Considerou que
somente com a união de todos , conseguirão alcançar êxito com relação a estas situações, porque a cobrança já vem
acontecendo desde muito tempo atrás; que se lembra de que, na última tragédia de 2011, muito se foi cobrado por esta
Casa, muito se foi cobrado pelo Poder Executivo, posteriormente, assumiu nova Gestão, e muito está sendo cobrado,
mas, infelizmente, o descaso com nosso Município acontece até os dias de hoje. A seguir, disse que gostaria também de
destacar, agradecer e desejar a todas as pastas do Poder Executivo e a todos os Parlamentares desta Casa e funcionários
dos Poderes Executivo e Legislativo, um ano repleto de realizações, conquistas, em nome do povo Valeriopretano;
também agradecer a importância do trabalho que vem sendo realizado, em nosso Município, pela Rádio Ativa FM, que
já são dezenove anos prestando serviços em São José do Vale do Rio Preto, e pela SJTV, que hoje está fazendo a
transmissão, ao vivo, para aqueles que estão em casa poderem acompanhar a Sessão do dia de hoje. A seguir, o
Presidente Lucas agradeceu a todos os presentes e os que estão acompanhando em casa, dizendo que gostaria de
mandar um abraço para Tatiana, que já entrou em contato, e está assistindo, da Itália, e que é um prazer ter todos em casa,
ouvindo ou assistindo esta Sessão Legislativa do dia de hoje. Logo após, o Presidente Lucas disse que também gostaria
de mencionar que o Ex-presidente desta Casa, Vereador Dárcio, fez algumas citações em relação a duas situações
quegostaria também de fazer aqui alguns comentários sobre elas: primeiramente, com relação às nomeações, em relação
aos ditos “Ficha Sujas”, disse ao Ex-Presidente e Vereador Dárcio que gostaria de esclarecer que se ele não se lembra,
também fez, na portaria número 7, de 02/01/2013, as seguinte nomeações: “Senhor Ivo da Gama Pires, Senhora Rosimeri
Dias de Oliveira da Silva, Senhor Luís Romeu de Souza Oliveira e demais Funcionários, considerando que não precisava
destacar todos, e que esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, DárcioAndriolo Machado, Presidente da
Câmara Municipal, em 02/01/2013". O Presidente Lucas, questionou ao Ex-Presidente e Vereador Dárcio se a assinatura
que consta na referida Portaria confere com a dele e disse que gostaria de destacar que, com toda sinceridade, não
entendeu o comentário do Ex-Presidente e Vereador Dárcio, com relação a estas nomeações. Disse, também , que
aprovaram aqui, se lembra, e que está aí presente o Senhor Mauro Esteves, Chefe de Gabinete, para confirmar, o Projeto
número 001, de 01/01/2013, aprovaram aqui, logo que iniciaram, o primeiro Projeto de Lei relacionado às nomeações das
pessoas que estavam na Ficha Suja, ou que não eram Ficha Limpa, e que, lá, neste projeto, se se lembra bem, vem
solicitando várias documentações, onde a pessoa, antes de ser nomeada, tem que apresentar, seja no Poder Legislativo
ou, seja no Poder Executivo. Destacou , a seguir, que, têm aqui, no Poder Legislativo, assim como no Poder Executivo,
o seu corpo Jurídico para analisar todas as documentações apresentadas pela pessoa que vai ser nomeada, e que, então,
também entende que o Ex-Presidente e Vereador Dárcio  foi orientado, pelo Corpo Jurídico, de que os nomeados
estivessem com a documentação cem por cento, assim como foi orientado, e não só orientado, pois as certidões, tanto
a nível Eleitoral, a nível Estadual e a nível Federal foram apresentadas. O Presidente Lucas disse que então o que vai lhe
dizer se a pessoa é Ficha Suja ou não, no seu entender, são as documentações e que , se a documentação foi apresen-
tada, quem é ele para julgar se aquela certidão é legítima ou não, considerando que quem tem que julgar isso é o Poder
Judiciário, que está lá para isso. Disse, a seguir, ao Ex-Presidente e Vereador Dárcio, que só não entendeu por que ele foi
falar das nomeações se também a fez, e que, com relação à alteração de referência e criação de cargos, gostaria de
destacar que cada composição de Mesa Diretora, ela bem entende, dentro dos parâmetros legais, assim como o Prefeito
municipal bem entende, como será sua composição. Destacou que, se puderem dar um exemplo aqui, quando o
Excelentíssimo Senhor Prefeito Adilson Faraco saiu, criou algumas Secretarias ou alguma Secretaria, e o Prefeito José
Augusto bem entendeu que não deveria mais existir a Secretaria de Indústria e Comércio, dentro da legalidade; que se
resolvesse criar outra Secretaria, ou mais duas Secretarias, dentro da legalidade, no seu ver, nada o impede. Destacou
que, se tem no Poder Legislativo um percentual muito abaixo com gasto de pessoal, que é solicitado pela Lei de
Responsabilidade Fiscal, e se tem um gasto de pessoal que não está atingindo a Constituição Federal, questionando
qual é o problema de criar ou extinguir, ou decidir o que é melhor para a administração desta Câmara Municipal. O
Presidente Lucas destacou, a seguir, que se lembra que, quando o Excelentíssimo José Carlos Pacheco assumiu, em 2006,
criou a estrutura dos cargos comissionados e que, na época, existiam seis cargos comissionados e mais oito Assessores
Parlamentares, e que o Excelentíssimo Vereador Ivo da Gama Pires manteve, porque entendeu que, naquela época, a
demanda era suficiente para atender os trabalhos desta Casa, e então só alterou algumas referências, e que e Senhor Ex-
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presidente e Vereador Dárcio, em 2013, extinguiu um cargo de Diretor Administrativo e criou mais três cargos. O Presi-
dente Lucas então disse que não entendia é que o Ex-Presidente e Vereador Dárcio aumentou dois cargos na estrutura,
e que ele, Presidente Lucas, está aumentando um, e que, portanto o Ex-Presidente e Vereador Dárcio está ganhando por
dois a um. A seguir, destacou que só gostaria que, antes de tecerem alguma crítica, e aquela crítica que é destrutiva, que
tenham um pouco de bom senso, que olhem para o passado para verem o que vinha sendo feito, para ver se realmentenão
fizeram igual ou pior. Mencionou que, tem a certeza de que este projeto foi proposto pela Mesa Diretora e todos os
quatro membros da Mesa Diretora foram ouvidos antes da apresentação deste projeto, onde foi solicitada a opinião de
todos, não sendo uma decisão arbitrária do Presidente Lucas, e que não foi uma decisão, porque ele, Presidente, quis
fazer deste jeito e sem ninguém dar opinião, não. O Presidente Lucas destacou que tem que trabalhar ouvindo a opinião
do próximo, considerando que todos os Parlamentares que aqui estão, todos os Representantes da Mesa Diretora têm
a sua importância no seu trabalho, que será desenvolvido nos próximos dois anos. Mencionou , a seguir, que o Projeto
ainda não foi aprovado e não sabe se vai ser, e disse ao Ex-Presidente e Vereador Dárcio que ele tem todo o direito de
exercer seu papel de votar favorável ou contrariamente, até porque estão em uma democracia e ela tem que ser respeita-
da, estão em um Plenário, com nove Vereadores e a decisão deste Plenário tem que ser respeitada. Finalizou sua fala,
agradecendo e dizendo que não queria estar aqui falando sobre isso, debatendo em Tribuna com o Ex-Presidente e
Vereador Dárcio , mas as circunstâncias do ocorrido na Sessão de hoje  fizeram com que ele pudesse fazer estas
colocações.Inscrita, a seguir,na fala do Expediente, aVereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou
cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Prefeito José Augusto, o Excelentíssimo Senhor Presidente Lucas Duarte
Rabello, demais Vereadores e Autoridades presentes, Senhoras e Senhores. Disse que é muito bom tê-los aqui hoje e que
venham sempre. A seguir, destacou que iniciamos mais um ano Legislativo e espera que este ano seja diferente dos
outros dois anos anteriores, com mais ações e mais respostas para a população, e que esperam fazer um trabalho de
apoio à população, cobrando do Executivo ações diretas para atendimentos das demandas das Comunidades, o que não
é uma tarefa fácil, dizendo ao Senhor Prefeito que, para tanto, é necessário que tenham as respostas de maneira efetiva,
e que a saúde está em primeiro lugar na vida de qualquer pessoa, e que aqui, em São José do Vale do Rio Preto, não é
diferente. Disse também ao Prefeito que ele busca as soluções, mas elas têm que estar mais presentes e terem mais
rapidez, e que precisamos de um olhar especial para a saúde, e este mesmo olhar precisa estar voltado também para área
produtiva do Município. A seguir, mencionou o programa Estrada da Produção, que vem atendendo produtores, através
da melhorias das produções de tráfego das estradas vicinais, destacando que precisam se empenhar mais Executivo e
Legislativo para  levar a todos os produtores rurais ações que lhes permitam escoar essa produção, e que, para tanto, é
necessário que o Senhor Prefeito  e os Vereadores busquem ações legislativas, junto ao Governador e aos Deputados,
para cobrar as obras necessárias para a recuperação da RJ 134, em toda a sua extensão, sendo que o Vereador tem a sua
ação não apenas de fiscalizar o Executivo, mas tem o dever de escutar os anseios das comunidades. A Vereadora Rosana
Raposo destacou, ainda, que a Câmara tem a missão de propor e implementar políticas  públicas de projetos que
melhorem a qualidade de vida das pessoas, revendo leis, debatendo temas importantes e verificando as questões
ligadas à saúde, educação, segurança, meio ambiente e, enfim, tudo aquilo que diz respeito ao cidadão. Finalizou sua
fala,desejando ao Prefeito, aos Secretários, aos presentes, e àqueles que não estão aqui, aos Secretários, aos colegas
Vereadores, aos Servidores desta Casa e aos Servidores também do Executivo um ano com muito trabalho, de compro-
misso, e com bem estar da nossa comunidade, realizando sempre o bem estar do povo, tendo a certeza de que a interação
e o respeito entre Legislativo e o Executivo trará grandes vitórias ao povo de São José do Vale do Rio Preto.Inscrita,
ainda,na fala do Expediente, a Vereadora Maria Anunciação da Silva, que iniciou cumprimentandoo Excelentíssimo
Senhor Presidente, os Excelentíssimos Senhores Vereadores, o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, as Entidades
que foram citadas no início da Sessão, pelo Presidente e Vereador Lucas Duarte Rabello, Representantes de Entidades
Religiosas aqui presentes e da Associação Renasce São José, Representantes de Associações de Moradores, que
também foram citadas pelo Presidente e Vereador Lucas, Servidores Públicos, Representantes do Poder Executivo,
citando o Chefe de Gabinete, Senhor Mauro Cézar Esteves da Cunha e  estendendo esse cumprimento a todos os demais
Representantes da Prefeitura Municipal e, de modo especial, também mencionou que já havia  sido citado, no início
desta Sessão,  a contribuição, para o Município, dos Ex-Vereadores presentes:  Luís Romeu Souza de Oliveira, João
Carlos Rabello, José Carlos Pacheco Furtado e Ivo da Gama Pires, e também o Ex-Prefeito Municipal, Senhor  Manoel
Martins Esteves.  A Vereadora Maria Anunciação disse que ficavam muito felizes com a presença dos Ex-Vereadores, do
Ex-Prefeito Municipal , e que gostaria também de agradecer a todos aqueles que passaram por esta Casa Legislativa, e
que alguns não estão mais aqui, como muito bem o Vereador Lucas citou, e também Representantes do Poder Executivo,
que passaram pelo Município, deram sua contribuição, destacando que alguns nomes foram citados e queria dizer que
é muito importante esse reconhecimento. A seguir, disse que queria estender essa saudação a todos os demais presentes
nesta Casa, que também deram a sua contribuição para o Município de São José. Relembrou a fala do Vereador Luís
Carlos da Silva, ao citar Deus, e acha que é uma lembrança que, com certeza, deve ser feita por todos. Mencionou que,
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primeiramente, queria agradecer a Deus a oportunidade de estar aqui hoje com toda essa Casa Legislativa, com Repre-
sentantes da Prefeitura Municipal, com o Prefeito José Augusto Gonçalves, enfim, de todos que estão aqui, nesta noite,
nesta Sessão, dizendo que, se estão aqui, têm que agradecer a Deus. A seguir, destacou que, quando falam sobre
autoridades, o nosso Espírito fraternoremete exatamente à união, e que isso foi muito bem colocado por vários Vereado-
res que estiveram nesta Tribuna hoje, dando a sua contribuição também para essa Sessão.  Mencionou, a seguir, que é
muito importante epercebe, em relação à Câmara Municipal , a apresentação de uma nova Mesa Diretora, que está aqui
na presença de todos,  e queria desejar, de todo o coração, que esta nova Mesa possa exercer o seu trabalho, como muito
bem citou a Vereadora Rosana Raposo, visando o bem da comunidade de São José, e que tem certeza de que o intuito da
nova Mesa é esse, e também estende isso ao Prefeito Municipal José Augusto Gonçalves, presente, e a toda a sua
assessoria, e  que tenham realmente esse objetivo com a comunidade Valeriopretana, de saber que cada ação vai implicar
em alguma mudança, que esperam que seja uma mudança boa para nossa Cidade. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação
disse que a nova Mesa está representada pelo Presidente Lucas Duarte Rabello, pelo Vereador Francisco Lima Bulhões,
pela Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e pelo Vereador Marcelo Rabello Neves, e que possam estar com
esse intuito, e isso se estende aos demais Vereadores, destacando que, conforme mencionou numa das Sessões,têm
aqui uma Mesa, tiveram, durante o ano passado, duas chapas que foram apresentadas para a eleição da Mesa Diretora,
mas tem uma só Câmara, e que, então, estão aqui para trabalhar, e também os Vereadores que não citou, que fazem parte
da Câmara, Vereador Luís Carlos da Silva, Vereador Luís de Souza Teixeira, Vereador DárcioAndriolo Machado. A
Vereadora Maria Anunciação disse que sabem que a união é importante e que, com certeza, vai contribuir para o bem de
nossa Cidade. Destacou, a seguir, que foram citadas, no início da Sessão, várias indicações dos colegas Vereadores,
remetem a várias comunidades, e que muitas das indicações que foram apresentadas, com certeza, é o desejo de muitos
Munícipes. Relembrou que quantas indicações foram apresentadas por vários Ex-Vereadores, inclusive os que estão
aqui hoje presentes,pela Vereadora Maria, enfim, por todos os Vereadores e, certamente, elas são importantes porque
revelam a solicitação  da Comunidade, do morador, e quando este faz o pedido, vê a necessidade, e considera que  tem
que ser avaliado realmente em relação ao que foi pedido, se realmente tem a possibilidade de se realizar e, se for possível,
que essa união entre o Poder Executivo e o Legislativo possa contribuir  para que essa obra seja realmente realizada. A
seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que lhe chamou a atenção a palavra do Senhor Prefeito Municipal, em seu
pronunciamento, quando ele citoua desapropriação da Coopervale, por exemplo, que consideram um ganho enorme para
nossa cidade, e que esta indicação  foi feita por Ex-Vereadores, e se  lembra de ter feito também essa indicação aqui nesta
Casa, não se lembrando agora  do seu número, e também lembra que o Vereador Francisco Lima Bulhões a fez recente-
mente. Disse ao Prefeito Municipal que considera que essadesapropriação e automaticamente as obras que possam vir
devido à referida desapropriação e o bem que isso pode trazer para nossa Cidade, a economia que pode trazer,  não  só
pensando na economia, mas também em relação a maior comodidade, e os órgãos que fazem parte do Poder Público
Municipal, para que  também possam se aproximar, vendo que trará realmente progresso para nossa Cidade. A seguir,
disse que queria aproveitar, destacando o Vereador Francisco Lima Bulhões, que se lembra de ter feito esta indicação,
como também a Vereadora Maria a fez aqui, na Câmara, e que ela representa a fala de todos os Vereadores, porque teve
a aprovação de todos, e refletiu comoé importante, não bastando apenas que se faça uma indicação, que a protocole,
porque há aqui um colegiado, e  depende da votação da maioria. Destacou que hoje,na presença do Senhor Prefeito,
estão ouvindo, no seu pronunciamento, sobre essa conquista para nossa Cidade, dizendo que queria aproveitar a
oportunidade para parabenizar o Senhor Prefeito e toda sua assessoria, e que essa desapropriação possa elevar mais
ainda a nossa Cidade. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que o Prefeito Municipal também citou a constru-
ção de quatro Unidades Básicas de Saúde, destacando Boa Vista, Centro, Jaguara e Barrinha, e que a Vereadora Rosana
Raposo, já no final do seu discurso, mencionava sobre a importância da saúde, e que, quando se percebe a possibilidade
de mais quatro Unidades Básicas de Saúde, estão realmente falando a mesma língua se assim pode dizer, porque sabem
o quanto saúde é importante, não só no nosso Município, mas a nível de Brasil, o quanto precisamos da melhoria na
qualidade de saúde, para o Brasil, para São José do Vale do Rio Preto. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação destacou
que o Prefeito Municipal citou também em relação à construção da antiga Estação Rodoviária de Águas Claras, eque
queria citar o Vereador Presidente Lucas Duarte Rabello, pois se recorda que, por várias vezes, visualizaram aqui o
Vereador Presidente Lucas defendendo essa ideia, que foi aprovada por todos os Vereadores, e que hoje foi citada pelo
Senhor Prefeito como realidade em nosso Município. A Vereadora Maria Anunciação destacou como é importante fazer
indicações, discutir, e até divergir é importante, pois é na divergência que chegamos a uma conclusão, e que, às vezes,
nos dá medo quando todos dizem a mesma coisa, e que, numa divergência, numa discussão, às vezes se encontra o
caminho certo. Disse que considera muito importante quando Senhor Prefeito também cita e agradece, no final do seu
discurso, a presença dos Vereadores no seu Gabinete, nas Secretarias, lembrando que teve a oportunidade de visitar
algumas Secretarias, a Prefeitura, o Gabinete do Prefeito, durante este recesso, e que têm que visualizar que essa união
do Poder Executivo e do Poder Legislativo é muito importante, não significando se unir para falar a mesma coisa  a mesma
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língua e ter a mesma opinião sempre; é para às vezes, discutirem, sim,  dizer que não se concorda com tal projeto porque
prejudica o Município, e, se assim for, dizer que batem palmas para um projeto, dando o sim a ele, porque se reconhece
que  será para o bem de nosso Município. A seguir, a Vereadora Maria Anunciação disse que queria também destacar que
se lembra de que o Vereador Francisco Lima Bulhões teve a oportunidade de ler a Ata hoje, citando que, em várias
Sessões, a Vereadora Maria se pronunciou aqui, nessa Casa, mencionando sobre saneamento básico, citando as loca-
lidades de Torrão de Ouro, Parque Vera Lúcia, Pouso Alegree Jaguara e, enfim, várias Comunidades do Município,
sabendo que é importante, quando falam em saneamento básico, estão falando em saúde e é importante que se dê
destaque a isso.  Destacou, a seguir, que,quando falamos em pavimentação de estradas, asfaltamento, dizendo que a
Vereadora Rosana Raposo colocou muito bem aqui, como auxílio tambémao escoamento de produção e, de uma certa
forma, auxiliando nosso produtores rurais, e que, quando se fala desse assunto, está se falando de algo importante para
o nosso Município; que, quando falam em saúde, é muito importante para o nosso Município, mas que é necessário que
se tenha vontade que isso aconteça, e não só a vontade, conforme o Vereador Francisco Lima Bulhões sempre citou aqui
, que é necessário ação para que isso aconteça, e,como outros Vereadores que aqui estão presentes sempre se pronun-
ciaram em relação à saúde. Mencionou que várias vezes visualizou o Vereador Marcelo Rabello Neves, o Vereador Carlos
Alberto de Oliveira e outros Vereadores, mencionado aqui sobre a importância da Saúde, sendo essa melhoria importan-
te, e também como o Vereador Presidente Lucas Duarte Rabello citou aqui em relação à melhoria na qualidade nos
serviços que são prestados em nosso Município e se sabe que os problemas são sérios, e que estão aqui para auxiliar em
relação a eles, passam pelos problemas e querem que esses problemas sejam resolvidos.  A Vereadora Maria Anunciação
relembrou que fizeram aqui várias indicações, nessa Casa, vários pedidos, e não só os aqui presentes, não, e também os
Ex-Vereadores, Ex-Prefeitos também fizeram esses pedidos e alguns coincidem e que querem ver realmente ação, que a
coisa aconteça. Mencionou que falaram sobre Saúde , citando também que Secretária Cátia  Isidoro está aqui presente
, e destacou o quanto é importante a Educação, a prestação de serviços relacionados à área da Educação. Disse que,com
certeza, o discurso aquivai se repetir, sim, e vão estar clamando para que as melhorias aconteçam na Saúde, Educação,
enfim, em todas as Secretarias. A seguir, mencionou queo Prefeito citou em relação ao trânsito em nosso Município, e
que está aqui presente o Secretário Aníbal, e que sabem da importância disso, sabem o quanto o trânsito organizado e
regulamentado  ajuda o Município, e estão aqui para tentar contribuir e se unirem ao Prefeito, aos Secretários,  pedindo
desculpas porque não citou o nome de todos os Secretários, mas sabe o quanto é importante a união das Secretarias. A
Vereadora Maria Anunciação destacou a presença do Secretário de Planejamento, Senhor Umberto de Almeida Soares,
dizendo que ele muito contribuiu, no passado, para o nosso Município e hoje têm a honra de tê-lo aqui, novamente,
contribuindo com nosso Município, destacando também que, às vezes citam e se escuta dizer que tem que mudar tudo,
tem que trocar todo mundo, contudo considera que existem pessoas que contribuíram para o Município e continuam
contribuindo. Citou, a seguir, o Senhor Mauro Cézar Esteves da Cunha que, em outros Governos, também participou e
está dando sua parcela de contribuição com esse Governo, e outros, desculpando-se por não citar o nome de todos. A
seguir, a Vereadora Maria Anunciação também disse que estão com o propósito de melhorar e auxiliar o Município, e
clamam por essa melhoria, na prestação de serviço, na pavimentação e restauração de estradas, lembrandoque, como
outros colegas Vereadores e Ex-Vereadores, conseguiu fazer indicações , se não para todas as Ruas, mas quase todas,
e que agora o mérito não é somente seu ou do Vereador que foi citado no início desta Sessão, mas sim de todos os
Vereadores que estão aqui e aprovam as indicações, e também do Poder Executivo, que vai fazer com que elas se tornem
realidade, ou seja,  cada um tem a sua parcela de contribuição. A Vereadora Maria Anunciação, disse, ainda, que, como
o Presidente e Vereador Lucas citou, não poderia deixar de citar sobre a participação da Rádio Ativa Fm, Representada
pelo Senhor Fábio Meireles Guerra e também o SJTV, representado pelo Senhor Getúlio Morelli,  destacando o quanto é
importante essa participação, e agradeceu a presença dos demais Representantes da imprensa , que foram mencionados
no início da Sessão, citando o Riopretano, e lembrando que Prefeito citou aqui o Senhor Marcelo Ramos,e o Senhor
Marco Corabi, representando O Valeriopretano. Disse queentão é importante o conjunto e estão aqui para somar, e
querem que se contribua para o Município, como tiveram outras contribuições de outras pessoas que não mais estão
aqui e registrou que, no início do nosso Município, tiveram um empreendedor chamado Bianor Martins Esteves, que
muito contribuiu para o nosso Município, o Senhor Adilson Faraco Brugger de Oliveira e o Senhor RosaldoAndriolo
Machado, que não estão mais conosco, contudo deram sua parcela de contribuição, e que estão aqui para continuar
esse trabalho, com o Prefeito José Augusto e todos os Vereadores, sendo importante a participação do Secretariado, de
todos os Diretores da Prefeitura,  enfim, de todos os Funcionários da Prefeitura e dos Funcionários da Casa Legislativa,
e a participação do povo durante a nossas Sessões, para fazer reivindicações para que  possam estar trazendo aqui para
o Plenário a discussão, sendo a própria Sessão muito importante para os Vereadores. Ressaltou que, muitas vezes, as
indicações e os pedidos dos Vereadoresnão chegam ao conhecimento da Comunidade, a divulgação nem sempre
acontece e que é importante também que as pessoas venham a Casa Legislativa para saber o que está sendo discutido,
o que o Vereador está propondo ao Prefeito Municipal, o que está trazendo para a Câmara Municipal. A seguir, a
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Vereadora Maria Anunciação agradeceu a presença de todos e enfatizou como é importante a presença na Casa Legislativa
e relembrou as palavras da Vereadora Rosana Raposo, destacando que há os que estão em casa e que de repente não
puderam vir hoje à Casa, mas que, numa outra oportunidade poderão estar aqui também discutindo outros assuntos do
Município. Disse, ainda, a seus colegas Vereadores, que queria agradecer e dizer que é importante queestejam realmente
comprometidos com a Comunidade, que foram eleitos pelo povo para isso, que são pessoas, estão sujeitos a erros,
contudo é importante tentar acertar o máximo para dar a  contribuição para o bem da Comunidade. Finalizou sua fala,
agradecendo a atenção de todos, pedindo desculpas por ter se estendido em sua fala, e destacando que estão aqui por
São José do Vale do Rio Preto. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia, quando o Senhor Presidente
informou que esta sessão se destina exclusivamente à escolha dos membros das Comissões Permanentes. A seguir,
tiveram início as eleições para preenchimento das Comissões Permanentes para o ano de dois mil e quinze, eleições que
se darão por escrutínio secreto, na forma do que dispõe o art. 34 do Regimento Interno. A seguir, um a um, os Senhores
Vereadores foram convidados a votarem na cédula, depositando-as, após a votação, na urna, com os votos sendo
depositados Comissão por Comissão, nesta ordem: Justiça e Redação; Finanças, Orçamento e Fiscalização; Educação,
Cultura, Saúde e Meio Ambiente; e Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal. Encerradas as votações, o
Senhor Presidente convidou os Vereadores Luís Carlos da Silva e Maria Anunciação da Silva a atuarem como
escrutinadores, verificando a quantidade de votos que, depois de conferidos com o total de votantes, procedeu-se a
apuração dos votos, anunciados um a um pelos Vereadores Luís Carlos da Silva e Maria Anunciação da Silva, e, depois
de totalizados, anunciado o resultado final pelo Segundo Secretário da Mesa Diretora, Vereador Francisco Lima Bulhões,
obtendo-se o seguinte resultado: para a Comissão de Justiça e Redação foram votados os seguintes Srs. Vereadores:
DárcioAndriolo Machado, que recebeu 06 (seis) votos; Francisco Lima Bulhões, que recebeu 05 (cinco) votos; Luís
Carlos da Silva, que recebeu 02 (dois) votos; Luís de Souza Teixeira, que recebeu 03 (três) votos; Marcelo Rabello Neves,
que recebeu 02 (dois) votos; Maria Anunciação da Silva, que recebeu 05 (cinco) votos; e Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, que recebeu 01 (um) voto. O Vereador Carlos Alberto de Oliveira não foi votado. Para a Comissão de Finanças,
Orçamento e Fiscalização, foram votados os seguintes Srs. Vereadores: Carlos Alberto de Oliveira, que recebeu 01 (um)
voto; DárcioAndriolo Machado, que recebeu 01 (um) voto; Luís Carlos da Silva, que recebeu 01 (um) voto; Luis de
Souza Teixeira, que recebeu 06 (seis) votos; Marcelo Rabello Neves, que recebeu 06 (seis) votos; Maria Anunciação da
Silva, que recebeu 01 (um) voto; e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que recebeu 05 (cinco) votos. O Vereador
Francisco Lima Bulhões não foi votado. Para a Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente foram votados
os seguintes Senhores Vereadores: Carlos Alberto de Oliveira, que recebeu 05 (cinco) votos; DárcioAndriolo Machado,
que recebeu 02 (dois) votos; Luís Carlos da Silva, que recebeu 03 (três) votos; Luis de Souza Teixeira, que recebeu 01
(um) voto; Marcelo Rabello Neves, que recebeu 06 (seis) votos; Maria Anunciação da Silva, que recebeu 01 (um) voto;
e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que recebeu 06 (seis) votos. O Vereador Francisco Lima Bulhões não foi
votado. Para a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, foram votados os seguintes Srs. Vereadores:
DárcioAndriolo Machado, que recebeu 02 (dois) votos; Francisco Lima Bulhões, que recebeu 05 (cinco) votos; Luís
Carlos da Silva, que recebeu 07 (sete) votos; Luís de Souza Teixeira, que recebeu 01 (um) voto; Marcelo Rabello Neves,
que recebeu 02 (dois) votos; Maria Anunciação da Silva, que recebeu 05 (cinco) votos; e Rosana Raposo Vasti Esteves
da Cunha, que recebeu 01 (um) voto. O Vereador Carlos Alberto de Oliveira não foi votado. Em face do resultado
apurado, o Senhor Presidente declarou eleitos e empossados para integrarem as Comissões Permanentes na Sessão
Legislativa Ordinária em curso os seguintes Senhores Vereadores: Comissão de Justiça e Redação – DárcioAndriolo
Machado, Francisco Lima Bulhões e Maria Anunciação da Silva; Comissão de Orçamento, Finanças e Fiscalização –
Luís de Souza Teixeira, Marcelo Rabello Neves e Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha; Comissão de Educação,
Cultura, Saúde e Meio Ambiente – Carlos Alberto de Oliveira, Marcelo Rabello Neves e Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha; e Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal – Francisco Lima Bulhões, Luís Carlos da Silva e Maria
Anunciação da Silva. A seguir, o Senhor Presidente informou aos membros das Comissões Permanentes que, na forma
do art. 35 do Regimento Interno Cameral, cada uma das Comissões deverá se reunir, sob a presidência do seu membro
mais idoso, para a escolha de seu Presidente e Vice-Presidente, providência que deverá ser tomada no prazo de 05 (cinco)
dias.Encerrada a Ordem do Dia e havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora
Maria Anunciação da Silva e, àsvinte eduashoras e trinta e cinco minutos, o Presidente deu por encerrada a sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e quinze, às dezenove horas, com
Ordem do Dia ainda não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdezenovedefevereiro de dois mil e quinze.
Apmc


